

agosto 2023

Estimados padres/tutores de Cayuga,

Espero que todos hayan tenido un gran verano. Estamos emocionados de darles la bienvenida nuevamente a todos nuestros estudiantes y familias. Esta carta contiene información importante para el comienzo de nuestro año escolar 2023-2024.

El primer día de clases es el martes 5 de septiembre. Tenga en cuenta que estaremos operando con un horario de salida temprana de 11:54 a. m. SÓLO para KINDERGARTEN durante los primeros 5 días, del 5 al 11 de septiembre. Todos los demás estudiantes saldrán a nuestra hora habitual de salida de 2:54 p.m.

Durante la primera semana de clases, nuestro portón principal se abrirá a las 8:00 a. m. Tendremos personal disponible para ayudar a los estudiantes y las familias a encontrar a sus maestros. A partir del lunes 11 de septiembre, el portón principal se abrirá a la hora habitual de 8:10 a. m. No deje a su hijo(a) antes de las 8:10 a. m., ya que no habrá supervisión de un adulto antes de esa hora.

Si bien nos enorgullecemos de dar la bienvenida a nuestros padres como socios en el proceso educativo, y realmente queremos que se sientan bienvenidos en el edificio, según nuestros protocolos de seguridad, los padres no podrán ingresar al edificio con sus hijos. Solicitamos respetuosamente que salga de las instalaciones de la escuela después de que su hijo(a) ingrese al edificio.

Le animamos a que se una a nosotros en el patio de la escuela para tomar fotografías y saludar a nuestro personal. Como se mencionó anteriormente, tendremos mucho personal disponible para ayudar a los niños una vez que ingresen al edificio, y su cooperación nos ayudará enormemente a conmemorar el inicio del año escolar sin problemas.

El desayuno y el almuerzo se servirán diariamente a todos los estudiantes. Tenemos tres períodos de almuerzo: 11:00 a. m. para jardín de infantes y 3.º grado, 11:50 a. m. para 1.º y 4.º grado, 12:40 p. m. para 2.º y 5.º grado.

La Noche de Regreso a La Escuela de Cayuga está programada para el martes 19 de septiembre. Esté atento a un folleto (durante la primera semana de clases) con más información.

Asegúrese de registrarse para obtener una cuenta en el portal para padres, síganos en Twitter: @cayugacougars y ClassDojo para mantenerse en contacto con nosotros durante todo el año escolar. El personal y yo realmente esperamos un año maravilloso de colaboración para lograr nuestro objetivo colectivo de garantizar que cada estudiante alcance su máximo potencial académico.

Atentamente,

*Jason Carrión*

Jason Carrión, Director